

martes 12 de marzo de 2024

# La Casa de la Juventud acoge una exposición de retratos cofrades de la joven antequerana Ana Sánchez hasta el 22 de marzo

"Pasión Cofrade desde mi Juventud" estrena el nuevo espacio expositivo de la Casa de la Juventud que estará dedicado a realizar muestras de jóvenes artistas de nuestra ciudad. La colección recoge tanto de retratos de Vírgenes y Cristos antequeranos, así como escudos, elementos singulares y un Cristo de Málaga.



La concejal delegada de Juventud, Marta González, y la teniente de alcalde delegada de Tradiciones, Elena Melero, han presentado la primera exposición artística con la que se inaugura el nuevo espacio expositivo habilitado a tal efecto en la Casa de la Juventud. Se trata de una muestra de la joven antequerana Ana Sánchez.

Titulada "Pasión cofrade desde mi juventud", la exposición recoge una serie de retratos a

carboncillo de varios Cristos y Vírgenes que procesionan en la Semana Santa de Antequera, un Cristo de Málaga, el escudo de la Cofradía de los Estudiantes o un macero procesional.

Esta muestra estará abierta al público para su visita del 11 al 22 de marzo en la Casa de la Juventud, en horario de 09:00 a 14:00 y de 16:00 a 20:30 horas. La concejal Marta González ha confirmado que se estrena así un nuevo espacio expositivo en el vestíbulo de entrada de la Casa de la Juventud, dedicado a partir de ahora a acoger exposiciones de jóvenes artistas.

